

Berne, le 22 juin 1950.

Monseur le Ministre Jean H o t z ,
Directeur de la Division du Commerce
du Département fédéral de l'Economie publique,

B e r n e .

Monseur le Ministre,

La Journée des Ministres est fixée au vendredi
8 septembre. Le thème général sera "La Suisse et l'organisation
internationale".

Je voudrais que différentes questions fussent traitées
en relation avec ce thème général. Comme vous faites habituellement
un exposé de caractère économique, je vous serais reconnaissant si
vous pouviez consacrer votre exposé de cette année en particulier
aux répercussions qu'ont sur la politique commerciale de notre pays
les organisations internationales existantes, ainsi que les mesures
économiques à caractère politique prises par certains pays (je pense
notamment à la limitation du commerce est-ouest).

Les autres sujets traités seraient les suivants:

M. Walter Stucki parlerait de l'état actuel des pour-
parlers avec la Commission préparatoire de l'Organisation mondiale du
commerce et de l'emploi et de notre position vis-à-vis de la GATT.

M. Paul Keller, président du Directoire de la Banque
nationale, traiterait des répercussions financières pour la Suisse
des organisations internationales (Bretton Woods, OEEC, Union euro-
péenne de paiements, etc.)

M. Philippe Zutter donnerait des renseignements sur la
participation de la Suisse à l'aide aux pays économiquement arriérés.



Je vous serais obligé de me dire si vous êtes d'accord que j'inscrive votre exposé au programme sous le titre suivant: Les répercussions de l'activité des organisations internationales sur la politique commerciale de la Suisse.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.

Max Petitpierre